

Ibagué, 20 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2532

Alcaldía rechaza hurto de alimentos y continuará fortaleciendo supervisión del PAE

La Administración Municipal no permitirá que se repitan hechos que vulneran los derechos de nuestros pequeños y afectan un programa que es clave para su desarrollo integral.

La Alcaldía de Ibagué expresa su rechazo frente a los lamentables hechos registrados en la Institución Educativa San Pedro Alejandrino, donde tres personas, incluidas dos manipuladoras de alimentos, intentaron sustraer de manera ilegal cerca de 50 kilogramos de productos destinados al Programa de Alimentación Escolar, PAE.

Gracias a la alerta temprana de estudiantes y padres de familia, y a la inmediata intervención de la Policía Nacional, se evitó este hurto y se pudo capturar a los responsables. Estos alimentos son esenciales para la preparación de las 120 raciones diarias de almuerzo que benefician a los estudiantes de esta institución educativa.

La secretaria de Educación, María Isabel Peña, manifestó su descontento con estos hechos: *“Rechazamos contundentemente que se hurten los alimentos de los niños del PAE. Estos hechos vulneran los derechos de nuestros pequeños y afectan un programa que es clave para su desarrollo integral”*.

Asimismo, Peña reiteró el compromiso de la Administración Municipal con la transparencia y el buen manejo de los recursos destinados al PAE; además, manifestó que los estudiantes de esta Institución Educativa recibieron su ración de alimentación complementaria.

“Expresamos nuestra inconformidad y desacuerdo frente a los actos ocurridos, no vamos a permitir que ningún tipo de acto vaya en detrimento de la atención a nuestros niños”.

Desde la Secretaría de Educación se continúan fortaleciendo las estrategias de vigilancia y supervisión del PAE, y se hace un llamado a la comunidad educativa a participar activamente en la protección de este programa.

Finalmente, Peña añadió: *“Invitamos a todos los padres de familia y a la comunidad en general para que denuncien, para que nos ayuden a ser veedores y acompañantes de estos procesos. Desde la Administración Municipal, liderada por nuestra alcaldesa, y desde la Secretaría de Educación, no permitiremos que estos hechos sigan ocurriendo”.*

La Alcaldía de Ibagué reafirma su compromiso con la niñez y la calidad educativa, y seguirá trabajando para garantizar que los programas que benefician a los estudiantes se desarrollen en un marco de transparencia, legalidad y bienestar.